



„Sauber“ – Gebäudereinigung Pospischil unterstützt die Young Aliens!

Partner für Sauberkeit und Hygiene – Die Pospischil-Gebäudereinigung • Facility Management ist eine bundesweit agierende, familiengeführte Unternehmensgruppe, die in den letzten Jahren konsequent qualitativ und quantitativ gewachsen ist.

Mit einer Vielzahl von namhaften Kunden ist der überregional tätige Multi-Dienstleister mit hoher fachlicher Kompetenz als Komplettanbieter in den Bereichen „Unterhaltsreinigung“ und allen weiteren Dienstleistungen rund um die Immobilie tätig. Neben der „klassischen“ Gebäudereinigung zählen beim neuen Sponsor des Nachwuchses der Ratinger Ice Aliens auch Dienstleistungen wie z.B. House-Sitting, ein erstklassiger Hausmeisterservice oder eine umfangreiche und individuelle Beratung rund um die Immobilie zum Angebot.

Die Pospischil-Dienstleistungsgruppe! Über 35 Jahre Gebäudereinigung Pospischil!
Vom Gebäudereiniger zum Universal-Dienstleister!

Im Januar 2009 konnte die Gebäudereinigung Pospischil GmbH & Co. KG ihr 25-jähriges Bestehen feiern. Gegründet wurde das Unternehmen in Ratingen vom heutigen Geschäftsführer und persönlich haftenden Gesellschafter Jürgen Pospischil als Einzelfirma. Heute ist der Betrieb zu einem überregionalen Multi-Dienstleistungsunternehmen herangewachsen und betreut eine Vielzahl von Industrie-Objekten, Büros, Hotels, Schulen, Krankenhäusern sowie Altenheimen.

Die angebotene, umfassende Dienstleistungspalette wird dabei ständig den Erfordernissen des Marktes angepasst. Die Firma Pospischil arbeitet bundesweit, ist jedoch überwiegend im Westen Deutschlands aktiv. Von München über Frankfurt bis Koblenz, entlang der Rheinschiene bis zur holländischen Grenze ist das Unternehmen in vielen Städten tätig. Auch Celle, Wolfsburg, Potsdam und Berlin zählen zu den Städten, in denen der expandierende Dienstleister präsent ist.

Pospischil GmbH & Co. KG • Kaiserswertherstr.10 • 40878 Ratingen Telefon: 02102 – 949596 • Telefax: 02102 - 949511 E-Mail: info@pospischil-gmbh.de • Bürozeiten: Mo. - Fr. 08.00Uhr - 17.00Uhr
--

Wen wundert es also, dass Jürgen Pospischil aufgrund der engen Verbundenheit zu Ratingen dem Ratinger Eishockey in früheren Zeilen auch schon sehr verbunden war - ein Highlight dürfte eine 1993 herausgegebene Deutsche Telekom-Telefonkarte der Gebäudereinigung Pospischil im Wert von 6,00 Deutschen Mark gewesen sein, auf deren Rückseite der damalige Löwen-Kader vor der Ratinger Eissporthalle zu sehen war.

Die Ice Aliens sind sehr froh, dass nach einiger Eishockeyabstinenz das „alte Hockeyherz wieder heftig zu schlagen anfing“, sodass der Ratinger Eishockeynachwuchs mit Jürgen Pospischil einen weiteren, wichtigen Paten erhält - denn kein Verein, egal in welcher Sportart, kann dauerhaft ohne eine solide Nachwuchsarbeit erfolgreich bestehen.

Daher sagen die Außerirdischen herzlich willkommen zurück in der Ratinger Eishockeyfamilie und vielen Dank für das Engagement!

Dieses Engagement wird sich insbesondere bei den Spielen der Jugendmannschaft auf dem Eis zeigen - so viel sei verraten, wer die ersten Entwürfe gesehen hat, der war begeistert!

Wer noch mehr zum neuen Sponsor der Ratinger Ice Aliens erfahren möchte, findet die Homepage des Unternehmens im Internet unter: www.pospischil-gmbh.de